



San.

Cortes de Castilla y León

Grupo Parlamentario Socialista



P.O. ■

7 - I

**A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN**

**Victorina Alonso Fernández**, Procuradora perteneciente al mismo Grupo, al amparo de lo establecido en los artículos 158 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente **pregunta para su contestación oral ante el Pleno**:

**ANTECEDENTES**

Desde hace aproximadamente un año la escasez de Profesionales Médicos se ha ido agravando hasta convertirse este verano en un problema muy importante en todos los Centros de Salud de nuestra Comunidad, pues la falta de sustitutos ha obligado a tener que acumular en muchas ocasiones las consultas y a doblar las guardias. Lo que inevitablemente repercute en la calidad de la atención a los usuarios del Sistema Público de Salud y en la Salud de los Médicos que se ven sometidos a una carga de trabajo difícil de soportar.

Esta falta de sustitutos denunciada en múltiples ocasiones por el Grupo Socialista y por las diferentes Sociedades y la Asociación para la Defensa de la Sanidad Pública, precisa de soluciones urgentes y también de Planificación y consenso con todas las Comunidades, con el Gobierno de la Nación y con el Gobierno Europeo.

**PREGUNTA:**

**¿Que medidas piensa tomar el nuevo Consejero de Sanidad para dar solución a este problema.?**

Valladolid a 19 de septiembre de 2007

La Procuradora

Fdo.: Victorina Alonso Fernández